MEDIO: FECHA: PORTAL PROCESO.COM.MX

31/ENERO/2013





Alcalde de Playa del Carmen sube impuestos y viaja a Marbella con cargo al erario

<u>La Redacción</u> 31 de enero de 2013 · <u>6 Comentarios</u>



El presidente municipal de Solidaridad (Playa del Carmen), Filiberto Martínez.

Foto: Especial

CANCÚN, Q. Roo., (proceso.com.mx).- En medio de la severa crisis financiera que llevó al ayuntamiento a subir impuestos, el presidente municipal de Solidaridad (Playa del Carmen), el priista Filiberto Martínez, acudió a la Feria Internacional de Turismo (Fitur), España.

En su primer día de actividades, tuvo sólo un acto oficial: el hermanamiento de Playa del Carmen con Marbella.

De hecho, Martínez, originario de Chiapas, es un viajero frecuente; acude a todas las ferias turísticas celebradas en Europa, incluidas las de Berlín, Milán y Londres.

Además, el impulso y la publicidad turística de Playa de Carmen son responsabilidad del Fideicomiso de promoción de la Riviera Maya, que es un organismo descentralizado del gobierno del estado.

Martínez, quien asumió el cargo el 11 de abril de 2011, elevó la deuda del ayuntamiento de 160 a 516 millones de pesos, de acuerdo con la calificadora Fitch, además le dio una "perspectiva negativa" a los pasivos bancarios de este municipio.

Previo al viaje del alcalde a Madrid, el presidente local de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco) de Playa del Carmen, Martin Alfaro Moreno, manifestó su inconformidad por el nuevo cobro del derecho de piso a los negocios de la Quinta Avenida, el corredor turístico más emblemático de la Riviera Maya.

"Significaría como pagar una nueva renta", dijo.

Señaló que el cobro es de mil 600 mensuales por metro lineal, pero señaló que los restauranteros y comerciantes de la Quinta Avenida sólo están dispuestos a pagar 160 pesos.

"El que se intente pagar un nuevo tributo atenta a la estabilidad de nuestros negocios", dijo

Pero, además, a finales de año pasado, el edil y su Cabildo, dominado por el PRI, en la cuadragésima sesión ordinaria aprobaron por mayoría nuevos cobros a través del Bando de Gobierno, entre ellos multas contra ciclistas.

En el artículo 146, fracción XXIII del nuevo Bando de Gobierno quedó prohibido "conducir vehículos de propulsión no mecánica que transiten por las calles sin que se encuentren provistos de la placa correspondiente expedida por la autoridad, luces, timbres, bocinas y sin ruedas de hule".

Y mientras tanto, Martínez fue el único alcalde de Quintana Roo que acudió a la Fitur de Madrid, a la que no asistió Julián Ricalde, presidente municipal Cancún, principal destino turístico del País.

El primer día de actividades del presidente municipal de Solidaridad ala Fitur mereció solo un comunicado de prensa de cinco párrafos, sobre el encuentro de Martínez y la alcaldesa de Marbella, España, María Ángeles Muñoz Uirol para firmar un convenio de colaboración que hermana a ambos municipios para potencializar el turismo, comercio, cultura, artesanía y medio ambiente.

"Filiberto Martínez refirió que 'Solidaridad atrae a los turistas por sus múltiples bellezas naturales, tenemos un importante incremento de visitantes y gran potencial económico', el convenio de colaboración forma parte de la estrategia para tener un Solidaridad competitivo y sustentable.

"Ante el dinamismo turístico, el convenio signado permite la promoción recíproca de esta actividad, a través de la página web de ambos ayuntamientos y otros canales de promoción; así como el fomento al intercambio de experiencias entre personal técnico de ambos municipios", refiere el comunicado